

**LEMBAR**  
**HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW**  
**KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Penerapan Pematapan Mutu Internal terhadap Kualitas Sediaan Pewarnaan Ziehl Nielsen untuk Deteksi Mycobacterium TB  
 Nama Pengusul : Achmadi  
 Jumlah Penulis : 3  
 Status Pengusul (Penulis ke-) : Pertama  
 Identitas Jurnal Ilmiah :  
 a. Nama Jurnal : Jurnal Ilmiah Kesehatan  
 b. Nomor ISSN : 2686-2883  
 c. Vol. No. Bln. Thn: Vol 3, No 3, Desember 2021  
 d. Penerbit : LPPM Akper Yapenas 21 Maros  
 e. Jumlah Halaman : 10

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah  
 (beri  $\checkmark$  pada kategori yang tepat) :

- Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi  
 Jurnal Ilmiah Internasional  
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi  
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi  
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Tidak ditemukan indikasi plagiasi
2	Linieritas	Linear dengan bidang keilmuan penulis

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (20)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			2			1.9
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			6			5.9
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			6			5.8
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)			6			5.9
<b>Total = (100%)</b>			<b>20</b>			<b>19.5</b>
Kontribusi pengusul :	$60\% \times 19.5 = 11.7$					
Komentar/ Ulasan Peer Review :						
Kelengkapan kesesuaian unsur	Isi jurnal sesuai semua unsur pada jurnal					

Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan pada jurnal sudah lengkap dan sesuai unsur.
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi	Informasi dan metodologi yang dilaksanakan sudah sangat cukup dan mutakhir
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit	Unsur dan kualitas dari penerbit sudah sangat baik ditandai dengan jurnal yang sudah terakreditasi SINTA 3.

3 Januari 2022

Penilai I



Gusti Kumala Dewi, SKM., MARS

NIDN : 0331128503  
Unit kerja : Program Studi Gizi, Fakultas Ilmu Kesehatan dan Teknologi, Universitas Binawan  
Bidang Ilmu : Kesehatan Masyarakat  
Jabatan Akademik (KUM) : Asisten Ahli (150)  
Pendidikan Terakhir : S2